

Soutien de la Métropole au Rallye automobile des Cévennes
Marie Massart

Dans un contexte de crise énergétique et climatique et dans un contexte budgétaire contraint, les élu-es écologistes voteront contre cette subvention de 40 000€ pour l'organisation du rallye des Cévennes.

A l'heure où il est demandé à chacun et chacune de fournir des efforts face au changement climatique, à l'augmentation des émissions de gaz à effet de serre, il nous semble incohérent de soutenir un rallye automobile.

Au-delà de l'impact sur la pollution de l'air, le rallye des Cévennes c'est aussi :

- des impacts sur la faune locale,
- des effets négatifs sur la population des villages alentours : du bruit et des déchets abandonnés même si je sais que des efforts sont faits.

Cette subvention n'est pas en cohérence avec la politique ambitieuse de la Métropole qui soutient les alternatives à la voiture individuelle : transport en commun, mobilité douces et covoiturage.

Le rallye des Cévennes c'est le symbole de la mise en avant de la voiture individuelle. L'argent public n'a pas vocation à encourager ce type d'activité à l'heure où nous avons des choix à faire.